



宇津峰 2015



学校内の草花(3月)

【教育目標】 健康(心身を鍛え根気強い生徒) 友愛(親切で協力する生徒) 進取(すすんで学び合う生徒)

ごあいさつ

- 3年生 卒業目前 -

チューリップやスイセンの芽が顔をだし、春の到来を告げています。

さて、平成27年度の教育活動もいよいよ大詰め。本日、3年生13名が本校を巣立っていきました。学校では卒業生も在校生もともに最高の姿で式に臨むことができるようこれまで数回にわたって卒業式の練習をしてきました。式本番では、卒業生一人一人が、希望に満ちた表情でのぞむことができました。(卒業式の様子は3月末の学校たよりにてお知らせ致します)

3月に入り、生徒会主催による「3年生を送る会」や3年生が開いてくれた職員への「謝恩会」などそれぞれの立場で感謝の気持ちを伝える会も開催され、寂しさが募る中にも、学校は温かい雰囲気にも包まれました。詳しくは下記に記事を掲載しましたのでご覧ください。

(須賀川市立小塩江中学校長 菅野哲哉)



感謝の気持ちその1 3年生の先輩方 お世話になりました

1, 2年生から3年生へ

- 3年生を送る会 -



3月4日(金) 生徒会の企画・運営により「3年生を送る会」を開催しました。この会を成功させるために、生徒会では、何日も前から準備をしていました。当日は、クイズやじゃんけん列車などのゲームをして楽しく過ごしたり、歌をプレゼントしたりや3年生の学校生活の様子をプレゼントで届けたりして思い出に残るひとときを過ごすことができました。最後は、3年生それぞれにプレゼントもあり、これまでの3年生への感謝の気持ちが全生徒から見て取ることができました。



1, 2年生から歌のプレゼント



小塩江恒例のじゃんけん列車



あ・・・負けた



プレゼントに感激

人数が少なくなって準備をするのが大変でしたが、先輩方に楽しんでもらえるよう精一杯頑張りました。ゲームでは3年生の皆さんと楽しく交わることができてとても嬉しかったです。先輩方には、卒業しても頑張ってほしいです。残った私たちは最高学年として先輩方に負けない、よい小塩江中となるよう心をついに頑張っていきたいと思えます。卒業おめでとうございます。(生徒会会長 2年 大河内望未)

感謝の気持ちその2 先生方 ありがとうございます。お世話になりました

3年生从小塩江中職員へ

- 謝恩会 -



「3年生を送る会」と同じ3月4日(金)の放課後、卒業する3年生が職員に「ありがとう」の気持ちを伝えるため謝恩会を開催してくれました。3年生の心のこもった感謝の言葉に笑いあり、涙ありのあつという間の一時間。卒業に向けた諸準備や 期選抜試験を控えた慌ただしい中、謝恩会実行委員長の渡邊実莉さんを中心に全員が協力し、このような会を開いてくれた3年生に感謝の気持ちでいっぱいです。皆さん、ありがとう。



鈴木先生に担任してもらって感謝しています。

▲ 鈴木先生ありがとうございます (3年生から担任へ花束贈呈)



ご招待にテンション↑



難問奇問のクイズに挑戦



3年生と職員 一緒に歌を

招待状づくりや会場の準備など私たちがなりに心を込めて行ないました。先生方に少しでも楽しんでもらえるよう、これまでとは違うゲームを考えました。先生方に盛り上がりもらえてうれしかったです。先生、3年間勉強ばかりでなく多くのことをご指導くださりましてありがとうございました。高校でも、先生方と小塩江中のことを忘れずがんばります。(謝恩会実行委員長 3年 渡邊実莉)

感謝の気持ちその3 全校生で、校舎をきれいに

こびりついたワックスをはがそう

- 愛校作業 -



2月24日(水) 全校生で校舎の清掃をしました。今年みんなで行なったのは床のワックスはがし。本校は、この校舎になって20年ほどたっていますが、おそらくその間、教室や廊下のワックスは、塗ることはあってもはがすことはなかったと思われます。そのため、ワックスは何度も塗り重ねられ、剥離剤が効かないほど床はくすんだ状態となっていました。まずは、それぞれの教室から、そして次は特別教室や廊下へとこの愛校作業をきっかけに、全校生で現在も作業が進められています。



1年間過ごした教室をきれいに(3年生)



先輩、お世話になりました。

1, 2年生、そして教師も3年生に負けずにワックスはがし

何年も塗り重ねられたワックスをはがすのはとても大変でした。やる前とやった後は床の色が全然違って明るくなった教室はとても気持ちよく感じられました。まだまだやっていないところがあるので、厚生委員会としてもみんなに協力してもらいながら作業を続け、気持ちよく過ごせる小塩江中学校にしていきたいと思います。

(厚生委員会委員長 2年 橋本実幸)

バイオリスト NAOTOさんから、
卒業生13名一人一人にBIG SURPRISE!

卒業のお祝いに
♪直筆色紙プレゼント♪

卒業を前に、3年生にとってもうれしいサプライズ!

昨年度、今年度と本校を訪れ、コンサートですてきな音楽を届けてくれるとともに、子どもたちと親しく交流の機会を持ってくれたバイオリスト NAOTOさんが、卒業生13名一人一人に直筆のメッセージ入りサイン色紙を届けてくれました。コンサート時にしか購入できないNAOTOオリジナルタオルと、NAOTOコンサートでは必需品(笑)のこれまたオリジナルのセンスもあわせて一人一人にプレゼントしてくれました。

10日(木) 教室で一人一人に担任から伝達。子どもたちにとってはまた一つ思い出ができました。



~高校生になったら、コンサートにセンス持って行っちゃおうね~



小塩江中学校の皆さんへ -NAOTOさんより-

卒業生の皆さん、卒業おめでとうございます。いつもぼくのことを応援してくれてありがとうございます。また、去年はコンサートや松明あかしと一緒に楽しい時間を過ごさせてもらってうれしかったです。僕からの気持ちですのでぜひ受け取ってください。また7月には須賀川に行きます。小塩江中の皆さんと会えること楽しみにしています。高校でもぜひがんばってください。

- 受賞おめでとう - これを励みにさらになんぼろう。



平成27年度学校功労賞 ()は主な受賞理由

橋本 侑香(生徒会会長) 安藤 優可(生徒会副会長) 揚妻 凱(生徒会会計 野球部部长)
 渡邊 実莉(規律委員長) 山田 愛実(応援団長 文化報道委員長) 吉田 朱里(図書委員長 卓球部部长)
 鎌田 隆慈(学習・購買委員長) 吉田 有治(整美委員長) 相樂 佑真(特設陸上部部长)
 溝井 智絵(厚生委員長 県陸上競技 走り高跳び出場) 大槻 千明(田善顕章版画展 最優秀賞)
 大河内望未(県書き初め 奨励賞)

皆勤賞(3年間無遅刻無欠席) 橋本 侑香

精勤賞(1年間無遅刻無欠席) 揚妻 凱 安藤 優可 相樂 佑真 佐久間一真 二瓶 彩香 山田 愛実

吉田 朱里 渡邊 実莉 1, 2年生は3月23日を持って受賞予定です



お知らせ

前号でお知らせしました離任式の日程を諸事情によりまして下記のように変更致します。

<離任式> 平成28年3月29日(火) 10:00~ 体育館 どうぞよろしくお願ひします。



※ 次号は2015年度最終号!感動の卒業式の様子や人事異動に関するお知らせなどを掲載する予定です。